
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1590/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend 
Kirchplatz (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Derzeit leistet nur der Entsorgungsbetrieb im Auftrag des Stadtplanungsamtes (Abteilung 
Straßenbetrieb) regelmäßig wiederkehrende Arbeiten auf dem Platz. Der Bürgersteig wird ein-
mal wöchentlich gereinigt. Die anfallenden Kosten konnten kurzfristig nicht beziffert werden, 
können jedoch auf Anfrage vom Entsorgungsbetrieb ermittelt werden. Der Verbleib der Kübel 
ist nur dann möglich, wenn  diese auch weiterhin durch eine private Patenschaft bepflanzt und 
unterhalten werden. Eine Rückführung der Pflege an das Grün- und Umweltamt  scheidet aus, 
so dass Kosten städtischerseits nicht anfallen. 
Zurzeit bestehen seitens der Stadt keine Überlegungen den Platz umzugestalten. Soweit pri-
vate Sponsoren Vorschläge entwickeln ist die Verwaltung gerne bereit, die Ideen und Pla-
nungsabsichten fachkundig zu begleiten. Finanzmittel stehen hierfür jedoch im städtischen 
Haushalt nicht zur Verfügung.  
 
Mainz, 19.11.2014 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


